



Afirma Noroña: Corte se derrotó a sí misma

MAYOLO LÓPEZ

La Suprema Corte de Justicia se derrotó a sí misma, dijo ayer Gerardo Fernández Noroña, presidente del Senado, tras la sesión del máximo tribunal.

“Por un actuar faccioso y sesgado. Hoy la patria se salva”, indicó el morenista.

Horas antes de que la Suprema Corte agotara el debate sobre la reforma judicial sin pronunciamiento alguno, aseguró que Morena y sus aliados no iban a entrar en desacato en caso de que una mayoría de ministros invalidara los cambios.

“Ya lo puedo decir: habíamos decidido que íbamos a encontrar un camino --no íbamos a ceder--, pero no íbamos a ir al escenario que dijeron que desacatábamos, que estaba roto el Estado de derecho, pero perdieron”, indicó tras conocerse el desenlace de la sesión.

Cuando se vislumbraba la posibilidad de que, con seis votos, la Corte invalidara parcialmente la reforma al Poder Judicial, en el Senado los morenistas endurecieron su posición.

“En caso de seguir con

esta torpeza mental, habrá un juicio político contra los ministros que operen esta inconstitucionalidad”, amenazó el senador Oscar Cantón Zetina.

Fernández Noroña, aseguró los ministros que no son afines al Gobierno, “están en una actitud fascista y golpista, pero no se los vamos a tolerar”.

Por su parte, el coordinador de los diputados de Morena, Ricardo Monreal, celebró que en algunos ministros de la Corte prevalecieron el derecho, la Constitución y la sensatez.

“Me parece muy importante que la Suprema Corte de Justicia de la Nación haya declarado la improcedencia de juicio de inconstitucionalidad que habían interpuesto partidos políticos, y que ahora se deja claro que prevaleció el derecho, que prevaleció la Constitución, que prevaleció la mesura y la sensatez de alguno o algunos de los ministros”, señaló.

Monreal señaló que ahora de que el máximo tribunal les dio la razón, lo que sigue es continuar con la preparación de la elección de juzgadores de 2025.